

## Horóscopos viernes 17 de septiembre de 2021

### Aries. Necesidad de atender a un amigo.

Hoy la Luna se separa de Saturno y se une a Júpiter en tu casa 11 de las amistades. Dado que la Luna rige tu casa 5 del amor es posible que tengas un muy grato encuentro en una reunión organizada por un amigo. O claro, tú puedes organizar el evento y recibir a tus amigos. Lo importante es que puedes conocer a alguien con quien comience una relación amorosa muy intensa.

En el trabajo es un buen momento y estás con muchos deseos de realizar tus planes y proyectos, puedes sentir que las cosas no suceden al ritmo que quieres y eso generarte frustración.

### Tauro. Pláticas productivas con tu jefe.

El día de hoy se concreta un proyecto que llevaba mucho tiempo en pláticas. La Luna está en tu casa 10 del reconocimiento y éxito profesional en unión a Júpiter mientras realiza un trígono a Mercurio en tu casa 6 del trabajo. Esto se interpreta como una muy buena oportunidad de crecimiento en tu área de trabajo.

En el amor no hay que ser impacientes, la energía de Marte te está volviendo muy impetuoso y hay que saber llevar un ritmo adecuado en las relaciones. Paciencia ya que Roma no se construyó en un día, tampoco la relación amorosa que buscas.

### Géminis. No caigas en la tentación de exagerar en el trabajo.

Hoy tienes a Venus en tu casa 6 del trabajo. Este planeta está en una posición difícil en el signo de Escorpión por lo que hay que cuidar mucho lo que dices y prometes a otros en tu área de trabajo. Puede que te tomen la palabra si dices que puedes hacer algo.

En el amor Mercurio está en la casa 5 del amor recibiendo un trígono de la Luna en tu casa 11 de las amistades. Así que hay una energía muy agradable para conocer a alguien en un evento social.

### Cáncer. Asociaciones muy exitosas.

Hoy en tu trabajo es un día para colaborar y trabajar junto con personas muy exitosas. Presta atención a los que te rodean, aprende de lo bueno que hacen y cómo logran resolver sus problemas, eso te puede ayudar a mejorar mucho en tu trabajo.

En el amor hay que ser muy sensibles con la comunicación ya que Marte, el regente de tu casa 5 está en la casa 3 de la comunicación. Bien usada esta energía puede usarse para seducir e inflamar a tu pareja con palabras

ardientes. Mal usado puedes ofender con un comentario agresivo. Así que usa tu lengua de modo correcto el día de hoy.

### **Leo. Cambios importantes en el modo en el que te comunicas con los demás.**

El día de hoy la Luna desde tu casa 7 de la pareja hace una cuadratura a Urano en tu casa 10 del reconocimiento y éxito profesional. Este tránsito te coloca en una zona de tensión ya que las personas con las que te relacionas, tanto en el trabajo como con tu pareja personal, pueden entrar en conflicto contigo por temas de tu trabajo. Afortunadamente Mercurio hace un trígono desde la casa 3 de la comunicación por lo que hay modos de resolver y desarmar estos problemas si tienes paciencia y escuchas a los demás.

### **Virgo. Atiende tus finanzas.**

Hoy la posición de Marte en tu casa 2 te pide que tengas cuidado con tus finanzas ya que este planeta tiende a hacerte perder dinero. Presta atención a cómo gastas y en qué. Sobre todo evita endeudarte en este periodo.

En el amor es un buen periodo y la energía te favorece para buscar encuentros románticos intensos o para simplemente pasar tiempo de calidad contigo mismo.

En el trabajo vienen oportunidades de crecimiento muy buenas, hay que estar atentos a lo que escuchas ya que puedes enterarte de una vacante para un empleo que siempre has querido.

### **Libra. Muy buena comunicación con tu pareja.**

Es un día de energías encontradas ya que al tener a Marte en tu casa 1 es tiempo de tomar la iniciativa y no esperar. Por otra parte, la Luna en tu casa 5 del amor hace un trígono a Mercurio en tu casa 1 lo cual nos habla de muy buenas posibilidades de comunicarte y conectarte bien con tu pareja y eso llevarlo a un gran momento juntos.

En el trabajo las cosas están estables, aunque un poco lentas y con la energía que traes en tu casa 1 puedes desesperarte ya que quieres resolverlo todo de inmediato.

### **Escorpión. Cuidado con divertirte en exceso.**

Hoy tienes a tu regente Marte en la casa 11 de las amistades y eventos en el signo de Libra donde no tiene mucha dignidad. Marte rige también la casa 5 del amor por lo que puede haber un tema con tu novio respecto a cuando dejar una fiesta. Presta atención a tu entorno y comprende cuando es hora de irse.

En el trabajo hay que procurar manejar la información con mucho cuidado ya que lo que se escriba o diga va a ser analizado con mucha atención buscando

mentiras en lo que dices. Así que cuida tus palabras y se prudente con lo que prometes porque todo lo que digas podrás ser usado en tu contra.

### **Sagitario. Hay que apoyar económicamente a alguien.**

El día de hoy la Luna se une a Júpiter en tu casa 2 del dinero. Esto nos habla de prosperidad y abundancia, sin embargo, Urano recibe una cuadratura de la Luna y está en la casa 5 del amor, por lo que podemos interpretar que vas a usar tu dinero para ayudar a tu novio en un problema inesperado. Hay que tener cuidado con dar lo que puedes y no más.

En el trabajo impera la energía de Venus en Escorpión gobernando la casa 6 por lo que hay que llevarla con calma con tus compañeros ya que van a estar afectados por este tránsito y la política, chismes y dobles verdades pueden estar al día.

### **Capricornio. Aprende a relajarte.**

Hoy la Luna se separa de la conjunción con Saturno en tu casa 1 de la personalidad y se une ahora a Júpiter en la misma casa. Esto se interpreta como que vas a sentirte bien hoy contigo mismo. Hay que aprender a relajarnos para poder manejar mejor las tensiones. Tu dedicación y entrega son legendarios, pero también hay que saber apreciar lo que te rodea.

En el amor puede haber oportunidades de conocer a alguien interesante en un evento al que te inviten, date permiso de asistir y con buena actitud.

En el trabajo las cosas marchan bien, aunque hay muchas tensiones entre tus compañeros de trabajo. No es lo que prefieres, pero quizás tengas que actuar de mediador para que la gente se tranquilice.

### **Acuario. Comunicación con el extranjero.**

El día de hoy la Luna, regente de tu casa 6 del trabajo, está en tu casa 1 conectándose con Júpiter al mismo tiempo que envía un trígono a Mercurio en tu casa 9. El tema de hoy en tu trabajo es la comunicación con personas que están en otras ciudades, eso te va a ayudar mucho para crecer en lo personal así que desempolva tus contactos y busca a quién conoces en otro país para ponerte al día.

En el amor Mercurio, el regente de tu casa 5 del amor está en la casa 9 del extranjero y la educación. Así que los temas personales de romance pueden estar muy conectados con ciudades lejanas o escuelas. Quizás sea día de tomar ese curso que tanto habías deseado, puede que conozcas a alguien especial.

### Piscis. Un mensaje de tu inconsciente.

El día de hoy la Luna está en conjunción con Júpiter en tu casa 12, la casa del autosabotaje y del inconsciente. Esto se interpreta como una oportunidad de crecimiento si prestas atención a los mensajes no tan sutiles que te está mandando tu subconsciente. Esto puede ser potenciado por Urano quien recibe en cuadratura la energía de la Luna en tu casa 3 de la comunicación. Así que el tema de hoy es prestar atención a las señales, hoy no hay casualidades.

En el trabajo tu creatividad está al máximo y continúas con soluciones creativas para los temas que manejas.

En el amor hay que estar atentos a la gente a tu alrededor, quizás ese chico que es tan amable contigo en el café quiere invitarte a salir pero no le das oportunidad. Abre bien los ojos y quizás descubras que hay gente que quiere hablar contigo.